

16/06/99

## **LA CVM BRASILEÑA APRUEBA LAS OPAS SOBRE LAS OPERADORAS DE TELEFONÍA CELULAR LANZADAS POR TELEFÓNICA INTERNACIONAL JUNTO A SU SOCIO IBERDROLA**

Río de Janeiro, 16 de junio de 1999.- La Comisión de Valores Mobiliarios (CVM) brasileña ha autorizado a Telefónica Internacional y a su socio Iberdrola a realizar Ofertas Públicas de Adquisición (OPAS) por cuatro operadoras de telefonía celular brasileñas. Esta es la primera operación de este tipo aprobada en Brasil de acuerdo con la nueva legislación sobre OPAS de aquel país (Instrucción 299 de la CMV).

El 17 de mayo pasado, Telefónica Internacional comunicó a las autoridades brasileñas su intención de lanzar OPAS por el 100% de las acciones, tanto preferentes (con derechos económicos) como ordinarias (con derechos de voto y económicos), de las operadoras de telefonía celular Telerj Celular (del estado de Rio de Janeiro) y Telest Celular (Espírito Santo).

En paralelo y junto a su socio Iberdrola, comunicó su intención de lanzar OPAS sobre el 100% de las acciones, tanto preferentes como ordinarias, de las operadoras de telefonía celular Telebahia Celular (del estado de Bahía) y Telergipe Celular (Sergipe).

En la actualidad existen 10.100 millones de acciones de esas compañías en circulación, en manos de unas 429.000 personas. Telerj Celular es la empresa con mayor número de acciones (8.750 millones de títulos).

La operación se iniciará mañana, día 17. Los accionistas dispondrán de 15 días (hasta el 1 de julio) para negociar sus acciones. En todos los casos, la operación se realizará tanto para las acciones preferentes como para las ordinarias con una prima del 50% sobre el precio de la acción, fijado por el valor de la cotización al cierre de la sesión del día 14 de mayo. Esto supondría un volumen máximo de inversión adicional en Brasil de unos 51.500 millones de pesetas (330 millones de dólares).

Con esta oferta, Telefónica Internacional e Iberdrola amplían sus inversiones en Brasil, reforzando su confianza en la economía de ese país en general y de su sector de telecomunicaciones en particular.